



# ORILLANDO EL ENCUENTRO

## SÍNTESIS DE NOTICIAS

ITALIA | La Patria que queremos es la Patria de la honestidad, de la austeridad, la de la responsabilidad social y la de la cultura del trabajo, la Patria que nos honra, la de los valores altos, así lo expresó el Obispo Castrense de Argentina al compartir la Homilía en la celebración de la Santa Misa en la Iglesia Argentina en Roma, Italia. Mons. Olivera expresaba en la Homilía, “que este nuevo aniversario de nuestra Patria, aquella que pensaron nuestros Próceres, – libre y justa- nos ayude a recordar nuestros logros más que nuestros fracasos, lo que nos une, más que lo que nos divide y enfrenta, porque la Patria es de todos, la Patria es mi historia, es nuestra historia, la Patria es mi tierra, es nuestra tierra y en ella hay lugar para todos”.-

NACIONALES | Le pedimos a Dios, al Señor de la historia que nos haga trabajadores y constructores de una Patria nueva, inclusiva y fraterna, así lo señala el Obispo Castrense de Argentina al compartir un vídeo mensaje a la Diócesis al conmemorarse el 214° aniversario de la Revolución de Mayo. Mons. Santiago Olivera, pedía a Dios, “(...) que podamos servir a la Patria como nuestros fieles diocesanos, para que todos los argentinos podamos servir a la Patria y no servimos de ella”.-

## AGENDA PASTORAL

26 de mayo, Santa Misa en la Jornada Mundial de los niños en San Pedro, con el Papa.

26 de mayo, Día de San Felipe Nery, Santa Misa celebrada con el Cardenal Sandri.

27 de mayo, visita al Dicasterio Causa de Santos; Almuer-

zo en la Embajada Argentina ante la Santa Sede.

28 de mayo, cena con el Coronel Salas de la Agregaduría Militar ante Italia.

29 de mayo, Audiencia Pública con el Papa y militares de la FATA despenados en Chipre; día del Ejército Argentino.

31 de mayo, día de la PSA (Policía de Seguridad Aeroportuaria).

3 de junio, Entronización Santa Mama Antula en la Agregaduría Militar de Italia.

## MÁS INFORMACIÓN

 [obispadocastrenseargentina.org](http://obispadocastrenseargentina.org)

 [rensaobispadocastrensearg@gmail.com](mailto:rensaobispadocastrensearg@gmail.com)

## VISITE NUESTRAS REDES SOCIALES



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE INFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA EN TELEGRAM Y WHATSAPP



## BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

### MENSAJE



Querida comunidad Diocesana:

*“... del ejemplo de Jesús podemos extraer algunas características de la oración cristiana. Ante todo, posee una primacía: es el primer deseo del día, algo que se practica al alba, antes de que el mundo se despierte. Restituye un alma a lo que de otra manera se quedaría sin aliento”.*

Transitando el año de la oración, el Papa Francisco nos compartía en una de sus catequesis, el ejemplo que nos da Jesús sobre la primacía de la oración “antes de que el mundo se despierte”. Si nuestra primera acción del día está destinada a Dios, es porque creemos- acto de fe- que la oración es un encuentro con Aquel que lo sabemos Señor de la vida, de nuestra vida.

Esto nos muestra la estrecha relación entre la oración y la fe. Dos realidades de nuestra vida cristiana que estamos invitados a profundizar en el año de la oración con toda la Iglesia universal, y con el año de la fe, en nuestra

Iglesia diocesana.

Fe que se sustenta en la oración cotidiana y oración que se sostiene en la fe. Amalgamadas en nuestro corazón, nos aseguran vivir cada jornada con la confianza de que somos cuidados por un Dios Trino, como celebramos este domingo, que es Padre- Abbá- bueno y misericordioso. Es Hijo- Jesús- amigo fiel, salvador y Señor. Es Espíritu Santo, fuego abrasador, que nos dispensa sus muchos dones y frutos para vivir nuestra condición de hijos amados de Dios y hermanos entre nosotros.

Queremos seguir caminando este año de la oración y la fe, con una actitud eclesial que, se traduce en ir aprovechando las distintas propuestas, sea para toda la Iglesia Católica como en la porción que peregrina en nuestro Obispado:

- El material sobre la oración dado por la Comisión Jubilar;
- El taller sobre la oración desde nuestro Obispado;
- Rezar la oración jubilar.

Propuestas accesibles para que las podamos aprovechar y así, este tiempo sea- según el querer de Dios- un tiempo de Gracia que no nos pase desapercibido.

Mi paternal bendición



# ORILLANDO EL ENCUENTRO

## EVANGELIO

Mateo 28:15-20

15 Ellos recibieron el dinero y cumplieron la consigna. Esta versión se ha difundido entre los judíos hasta el día de hoy. 16 Los once discípulos fueron a Galilea, a la montaña donde Jesús los había citado. 17 Al verlo, se postraron delante de él; sin embargo, algunos todavía dudaron. 18 Acercándose, Jesús les dijo: «Yo he recibido todo poder en el cielo y en la tierra. 19 Vayan, y hagan que todos los pueblos sean mis discípulos, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, 20 y enseñándoles a cumplir todo lo que yo les he mandado. Y yo estaré siempre con ustedes hasta el fin del mundo».

## • REFLEXIÓN

Por Capellán, **Padre Pablo Sylvester**

Querida familia castrense: este domingo celebramos la fiesta de la Santísima Trinidad, es la verdad más grande de todas, adoramos tres personas distintas y un único Dios verdadero. Verdad y misterio que conocemos estrictamente por Revelación, y ésta fue realizada progresivamente desde el Antiguo Testamento hasta que Cristo no develó plenamente el misterio trinitario. Cada vez que nos santiguamos: “en el nombre...” estamos confesando y reconociendo a la Trinidad beatísima, a la vez que nos situamos bajo su protección poderosa. ¡Cuántas veces nos santiguamos rápidamente, garabateando más que realizando un signo religioso! ¡Ese signo es el primero de la jornada al despertar y el último antes de dormir! La señal de la Cruz nos acompaña durante el

día y nos ayuda a ofrecer la vida entera en medio de dificultades y contrariedades.

Es claro que, con ésa, con nuestra vida ofrecida, queremos sumarnos al mandato que dejó Cristo: “Yo he recibido todo poder en el cielo y en la tierra. Vayan y hagan que todos los pueblos sean mis discípulos, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo” (Mt 28, 15); mandato claro y preciso del Señor al cual no podemos ser indiferentes, no podemos hacer oídos sordos, como si todo diera lo mismo. Quien ha recibido “todo poder” es Cristo, y nosotros con la ayuda del Espíritu Santo testimoniamos para que se prolonguen y expandan los discípulos de Jesús en la tierra. Buen domingo.-

## PREPARANDO EL JUBILEO DELEGACIÓN PASTORAL FAMILIAR



En diálogo con nuestra redacción conversamos con el Delegado para la Pastoral Familiar, el Capellán, Padre Marcelo Mora, quien junto a la colaboración del Capellán, Padre Sergio Danielis encargados por nuestro Obispo, Mons. Santiago Olivera despliegan esta tarea en toda nuestra Diócesis. Así entonces, el Padre Marcelo nos decía, “desde la Delegación Pastoral familiar se está apun-



# ORILLANDO EL ENCUENTRO

tando a la formación de Sacerdotes y laicos respecto de la orientación familiar y las ciencias por la familia desde la Universidad Austral. Gracias al convenio celebrado entre la Diócesis Castrense de Argentina y la casa de estudios”.

Es importante recordar que febrero último, el Obispado Castrense de Argentina y el Instituto de Ciencias para la Familia (ICF) de la Universidad Austral acordaron un anexo de Apoyo a la Capacitación y Formación Continua, destinado a asociados de nuestra Diócesis. Así quienes se inscriban, podrán cursar la Licenciatura en Orientación Familiar y Licenciatura en Ciencias para la Familia; Maestría en Intervención en Poblaciones Vulnerables; Maestría en Prevención y Abordaje de Violencias en las Relaciones Interpersonales; Especialización en Prevención y Abordaje de Violencia de Género y Maltrato en la Niñez; u otras que en el futuro se dispongan. Así como en las Diplomaturas y Programas Focalizados ofrecidos anualmente por el Área de Formación Continua.

En el repaso de los trabajos pastorales por la Delegación de Pastoral Familiar, el Padre Mora nos compartía, “se han desarrollado distintos encuentros con charlas para matrimonios jóvenes y matrimonios consolidados tanto en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA), en la ciudad de Bahía Blanca provincia de Buenos Aires, en Córdoba y en la ciudad de Bariloche provincia de Río Negro. En el año 2022 se desarrollaron retiros espirituales para matrimonios y este año se ha proyectado repetir el mismo, es muy singular el trabajo que se despliega en la pastoral familiar en nuestra Iglesia particular”.

A la hora de señalar los desafíos que se encuentran por superar desde la visión de la Pastoral Familiar, el Delegado nos compartía,

“si bien pertenecemos todos al mismo Obispado Castrense de Argentina, cada Fuerza tiene su propia idiosincrasia, cada comunidad tiene su propio ritmo y a veces, por esa propia condición son muy reservados y esa es una condición en la cual debemos trabajar todos. Esto a veces dificulta trabajar con todos, es decir en la construcción de esa gran familia diocesana en donde todos somos hermanos, todas y cada una de las Fuerzas, ya sean Fuerzas Armadas o Fuerzas Federales de Seguridad las cuales conforman el Obispado.

En algunos barrios militares se ha podido avanzar un poco más en esta tarea como lo es el caso del BMGD (Barrio Militar General Deheza) de la provincia de Córdoba, donde a través de la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús convergen nuestros fieles castrenses de todas las Fuerzas presentes en esa región”. Profundizando, el Padre Mora reflexionaba diciendo, “como Obispado Castrense de Argentina tenemos la certeza de nuestra presencia y nuestra cercanía para con los hombres y mujeres de las Fuerzas y sus familias y es compromiso asumido ante Dios que la Iglesia nos encomienda es un trabajo constante y cotidiano”.

Finalmente, el Delegado de Pastoral Familiar, cerró diciendo, “cada sacerdote tiene la certeza por mandato de la Iglesia y por confianza también de Dios en nuestro ministerio, en acercamos y en llegar a todas las familias, particularmente de nuestro obispado. También cada familia tiene una responsabilidad para con su Diócesis, con este Obispado Castrense que por el hecho ser una Iglesia particular implica también un compromiso muy peculiar; donde el esfuerzo, nuestra cercanía y el compromiso propiamente dicho está marcado por este trabajo constante tanto de los sacerdotes como de las familias .-